## Deja la bancada azul para irse a Morena

El legislador
del Edomex
manifestó que la
declinación de
su militancia de
Acción Nacional
no tiene ánimos
electorales;
dijo que ahora
camina con
Delfina Gómez

## POR YVONNEREYES

l diputado federal José Antonio García García renunció al Partido Acción Nacional (PAN) y se sumó al grupo parlamentario de Morena.

El anuncio se hizo en conferencia de prensa encabezada por el coordinador de la bancada morenista Ignacio Mier y la vicecoordinadora Aleida Alavez, quienes dieron la bienvenida al nuevo militante morenista.

"Estoy aquí con la plena convicción. El motivo por el que yo estoy aquí es fundamentalmente porque en el Estado de México



El ahora morenista dijo que los mexiquenses necesitan representantes que impulsen una mejor calidad de vida y seguridad en la región.

nosotros estamos en un eje de participación, de realizar política con la plena convicción de tener una libertad a nuestro pensamiento.

"No podemos sumergimos en el miedo, en el amedrentamiento, en las amenazas que se viven hoy particularmente en el municipio de Huixquilucan", dijo y destacó que ahora caminará de la mano de Delfina Gómez, gobernadora electa "en beneficio de los mexiquenses".

García es de Huixquilucan, Estado de México, y rechazó que su salida del PAN sea a cambio de la candidatura a una presidencia municipal en la entidad de la que es originario.

"No es con el ánimo de una candidatura, quiero dejarlo perfectamente claro, o en el tema de algún tipo de participación en el municipio de Huixquilucan. Lo que queremos es que se respete la voluntad y poder estar fundamentalmente en pleno ejercicio No es con el ánimo de una candidatura, quiero dejarlo perfectamente claro, o en el tema de algún tipo de participación en el municipio de Huixquilucan"

José Antonio Garcia Garcia Diputado federal

de actividades sociales y de pensamiento para poder reactivar una mejor calidad de vida para todos los mexiquenses", expresó.

José Antonio García militó en las filas de Acción Nacional durante 14 años y, de acuerdo con Ignacio Mier, el ahora integrante de la bancada guinda "tiene mucha afinidad con nuestro proyecto transformador, por lo que vio que puede amoldarse más, ajustarse más a su pensamiento que él tiene como político que ha ocupado diferentes cargos en Huixquilucan y hoy finalmente lo pudimos concretar".

Con esta incorporación, la bancada de Morena suma 201 integrantes, mientras el PAN se queda con 113 diputados.